

**RILIS NASIONAL**

## Euphoria Masyarakat Sumbawa Sambut Para Pembalap MXGP

Syafruddin Adi - [NTB.RILISNASIONAL.COM](http://NTB.RILISNASIONAL.COM)

Jun 25, 2022 - 07:36



Sumbawa NTB - Welcome Ceremony atau penyambutan secara resmi kejuaraan dunia Motocross Grand Prix MXGP Of Indonesia Samota Sumbawa digelar, Jumat (24/06/2022) sore tadi.

Diakhir kegiatan, para pembalap diarak dari Kantor Bupati menuju ke Istana Dalam Loka menggunakan 20 unit Dokar alat transportasi tradisioanal sumbawa.

Euphoria Masyarakat Sumbawa terlihat saat para pembalap diarak menggunakan Dokar menuju Istana Dalam Loka.

Adapun rutenya yakni jalan Yos Sudarso, Jalan Setia Budi, Jalan Dr. Cipto, Jalan Sudirman dan berakhir di Istana Dalam Loka.

Pantauan media ini di lapangan, terlihat para pembalap antusias menaiki kendaraan yang digerakan menggunakan kuda tersebut. Tidak ketinggalan mereka secara pribadi atau oleh tim dokumentasinya mengabadikan momentum yang mungkin tidak mereka dapat di tempat lain.

Semua rangkaian itu berjalan dengan aman dan lancar berkat pengaman yang dilakukan oleh Kepolisian.

Sebagaimana disampaikan Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol. Artanto, S.IK., M.Si ratusan personil kepolisian diterjunkan dalam pengamanan pawai penyambutan pembalap MXGP Samota 2022. "Ratusan personil kita siagakan mengamankan pawai penyambutan pembalap," ungkapnya.

Ia menjelaskan, pengawalan dilakukan mulai dari lokasi pelapasan rombongan, sepanjang jalur yang dilalui, hingga titik terakhir di Istana Dalam Loka.

Ia menambahkan, selama pelaksanaan MXGP Samota 2022, sebanyak 1.359 orang personil gabungan diterjunkan mengamankan selama kegiatan. Mereka disebar di delapan pos pengamanan.

Adapun rangkaian kegiatan MXGP Of Indonesia Samota Sumbawa akan digelar pada 24 hingga 26 Juni 2022 di Rocket Moto Circuit Samota. Sebanyak 37 orang pembalap mengikuti laga seri ke 12 itu, terdiri dari 21 orang pembalap MX1 dan 16 orang pembalap MX2. Dari 37 orang tersebut, terdapat 4 orang pembalap Indonesia. (Adb)